

et, pour certaines importations, du bureau de Houston. Après un certain ralentissement de ses activités, celui-ci traite une proportion de plus en plus importante (près de 40 p. 100) des commandes que PEMEX passe auprès de fournisseurs étrangers. La pétrolière compte faire de cet établissement une filiale autonome qui desservira les cinq qu'elle a déjà créées. Le bureau de Houston est dirigé par M. Ramón Guerrero Esquivel et sis à l'adresse suivante :

Petroleos Mexicanos - Houston Purchasing Office
 3600 South Gessner, Suite 100
 Houston, TX 77065
 Télex : 791397
 Télécopieur : (713) 978-6298
 Téléphone : (713) 978-7996 978-5997 978-6269

L'administration centrale de PEMEX à Mexico peut émettre des appels d'offres intérieurs ou internationaux et n'est assujettie à aucune contrainte en sus de celles, réglementaires, qui sont mentionnées précédemment. Là comme ailleurs, la décentralisation de la société a accru la compétence décisionnelle des bureaux régionaux en matière d'approvisionnements, sans toutefois les libérer de l'encadrement législatif décrit plus haut et s'appliquant à l'ensemble des achats, à cela près que les plafonds imposés aux instances régionales sont fixés à 2,5 millions de nouveaux pesos (environ 800 000 dollars) pour les contrats passés au pays et à 500 000 nouveaux pesos (environ 150 000 dollars) pour les importations, tandis que les bureaux de district peuvent se procurer des biens d'intervenants intérieurs pour une valeur maximale de 120 000 nouveaux pesos (près de 36 000 dollars), mais ne sont pas autorisés à s'approvisionner à l'étranger.

Au sein de la filiale Exploration et production de PEMEX, les instances régionales dont les commandes sont les plus importantes sont les suivantes :

RÉGION	ÉTABLISSEMENT	DISTRICT	SECTEUR D'EXPLOITATION
Zone marine	Cd del Carmen	Cd del Carmen Dos Bocas	
Sud	Villahermosa	Agua Dulce Reforma Cárdenas Comalcalco Ocosingo Ciudad PEMEX	Nanchital / El Plan
Nord	Poza Rica	Poza Rica Reynosa Altamira Veracruz	Cerro Azul / Naranjos